

Clubausfahrt 2023

Die diesjährige Clubausfahrt des MC Weilheim führte mit einem Bus am Samstag den 14.10.2023 zur Wimsener Höhle Nähe Zwiefalten. Diese konnte nur mit einem Kahn auf einer Länge von 70 Metern befahren werden da die restliche Höhle unter Wasser steht. Die weiteren 700 Meter dürfen nur von Tauchern mit Erlaubnis erforscht werden. Nach einer Übernachtung in Ellwangen ging es am Sonntag weiter nach Dinkelsbühl. Dort erlebten wir einen unterhaltsamen Spaziergang durch die Altstadt. Unsere Gästeführer/in erzählten uns in 90 Minuten vieles aus der Geschichte der Reichstadt mit einigen Anekdoten. Auf der Heimreise gab es wie üblich Kaffee und selbstgebackenen Kuchen. Es waren wieder 2 sehr schöne und interessante Tage.



Paulinus Ostermayr, MC Weilheim